

Beschluss

23. Februar 2016
1 von 1

Parken in der Menzelstraße zwischen Heinrich-Heine-Straße und Auestadion

Abschließend fasst der OBR folgenden Beschluss:

In der Menzelstraße zwischen Ecke Heinrich-Heine-Straße und Auestadion sorgen immer wieder geparkte Kleinbusse und Wohnmobile auf dem Parkstreifen an den Wohnhäusern für Sichtbehinderungen beim Ausparken. Dies sorgt nicht nur für Gefahren im Autoverkehr, sondern auch für den Fahrradverkehr. Da diese Straße als Fahrradstraße ausgewiesen ist, fragt der OBR Südstadt um Prüfung an, ob das Parken von Wohnmobilen und Transportern nur auf den Längsparkstreifen ermöglicht werden kann (zwischen TC 31 und Kindergarten Menzelstraße sowie zwischen Einmündung Heinrich-Heine-Straße und Kunsthochschule)

Abstimmungsergebnis: Einstimmig, 0 Enthaltung(en)

Kerstin Saric
Ortsvorsteherin

Ljubica Lenz
Schriftführerin